

# *La cycliste cubaine Lisandra Guerra a gagné la médaille d'argent du Keirin en Allemagne*

---



La cycliste cubaine Lisandra Guerra a gagné la médaille d'argent de la difficile épreuve du Keirin lors de la Coupe de Cyclisme dans la ville allemande de Cottbus.

Dans la Coupe Cottbuser-Sprinter Cup, Lisandra est arrivée derrière l'Allemande Kristina Vogel.

La Cubaine a également obtenu la troisième place à l'épreuve du 500 contre la montre et elle s'est placée 5<sup>e</sup> dans l'épreuve de vitesse 200 mètres, ce qui résume un bon résultat dans la compétition qui a vu la participation des cyclistes de plus de 10 pays.

Le Keirin est une discipline du cyclisme, provenant du Japon, où il a été inventé après la Seconde Guerre mondiale.

Cette compétition lui sert de préparation pour sa présentation dans le Grand Prix d'Allemagne qui aura lieu dans la même ville de Cottbus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/26640-la-cycliste-cubaine-lisandra-guerra-a-gagne-la-medaille-dargent-du-keirin-en-allemande>



**Radio Habana Cuba**